



# Preguntas a la Dra. Rodriguez



Las Diez Preguntas Más Frecuentes (FAQs)

Edición #30 Año Escolar 2024-25 – Semana del 31 de marzo del año 2025

*Las preguntas se citan tal como las recibí directamente de nuestra comunidad.*

**1. ¿Por qué no tuvimos libre el Día de César Chávez el 31 de marzo?**

Dado a que estamos obligados a proporcionar 180 días de instrucción cada año escolar, tomar un día festivo durante el año escolar requeriría extender el calendario académico para compensar ese día perdido. A como vamos planificamos futuros calendarios de instrucción, ciertamente podemos considerar cómo reconocemos y observamos el Día de César Chávez mientras balanceamos los requisitos de instrucción.

- 2. ¿Dónde se llevará a cabo la Conferencia de Padres Migrantes? ¿Puedo llevar a mi hijo?** La Conferencia Educativa para Padres para Familias Migrantes se llevará a cabo en la Escuela Preparatoria Franklin este sábado. Inscripción previa no es requerida, puede registrarse con anticipación utilizando el código QR en el folleto a continuación. Animamos a las familias a asistir juntas. Habrá sesiones informativas para estudiantes mayores y cuidado de niños para niños más pequeños, asegurándonos que todos los participantes puedan participar plenamente en la conferencia.

**SUSD**  
Stockton Unified School District  
Since 1952

**REGISTRATION FOR THE EDUCATIONAL CONFERENCE**

**EDUCATIONAL CONFERENCE FOR FAMILIES OF THE MIGRANT PROGRAM**

**Saturday 04/05/2025**

Franklin High School  
4600 E. Fremont St, Stockton  
8am - 2pm

**WORKSHOPS FOR PARENTS**  
Parent Leadership Advocating for Your Children  
Importance of Attending School  
Topics of Importance in These Times and Many More to Choose From

**WORKSHOPS FOR STUDENTS**  
Financial Aid 101 College and Career Exploration  
What to Expect in High School

**RESOURCE FAIR**  
Community Agencies District Departments Parent Committees

**ENTERTAINMENT LUNCH/MEAL**

209-933-7075 Ext. 2448

**USE REGISTRATION PAGE OR QR CODE:**  
[bit.ly/42XCHxP](https://bit.ly/42XCHxP)

There will be a raffle at the end of the event!

There will be childcare, food and training!

**3. Envió una encuesta para la póliza de teléfonos celulares. ¿Cuáles fueron los resultados? ¿Fueron similares tanto para el personal como para los padres?**

Tuvimos 542 respuestas del personal y 456 respuestas de los padres sobre la póliza de teléfonos celulares de SUSD. Abrumadoramente, el 86.7% quería implementar la póliza de teléfonos celulares para el año escolar 2025-2026. Por lo tanto, avanzaremos con la nueva póliza para el próximo año escolar. A continuación, se presentan algunos aspectos destacados de las diversas respuestas entre el personal y las respuestas de los padres:

- El 64% del personal cree que a los estudiantes no se les debería permitir usar teléfonos celulares durante la clase (tiempo de instrucción) y el 34% cree que los estudiantes solo deberían poder usar sus teléfonos celulares con la aprobación del maestro con fines académicos.
- El 35% de los padres cree que a los estudiantes no se les debería permitir usar teléfonos celulares durante la clase (tiempo de instrucción) y el 51% cree que los estudiantes solo deberían poder usar sus teléfonos celulares con la aprobación del maestro con fines académicos.
- El 53% del personal cree que los estudiantes de K-8 deben guardar sus teléfonos celulares en un almacenamiento cerrado designado proporcionado por el Distrito
- El 62% de los padres cree que los estudiantes de K-8 deben guardar sus teléfonos celulares en sus propias mochilas individuales
- El 47% del personal cree que los estudiantes de preparatoria deben guardar sus teléfonos celulares en un almacenamiento cerrado designado proporcionado por el Distrito.
- El 69% de los padres cree que los estudiantes de preparatoria deben guardar sus teléfonos celulares en sus propias mochilas individuales
- El 71% del personal consideró que las consecuencias descritas eran adecuadas.
- El 80% de los padres cree que las consecuencias descritas son apropiadas.

4. **Tengo muchas ganas de formar parte del Equipo de Refuerzo de Teléfonos Celulares que mencionaste en la encuesta. ¿Quiénes formarán parte del Equipo de Refuerzo de la Póliza de Teléfonos Celulares? ¿Puedo inscribirme?** Contaremos con representantes de múltiples grupos de socios para garantizar que nuestra póliza sea adecuada para nuestra diversa comunidad educativa. Tendremos representantes de nuestros padres/familias, estudiantes, maestros, seguridad escolar, consejeros, personal de la oficina principal, administración del sitio y administración del distrito. Estamos trabajando en colaboración con nuestros socios de la unión y la administración de las escuelas para los miembros del Equipo de Refuerzo. Si desea participar, comuníquese con su representante de la unión o conmigo directamente antes del viernes 11 de abril de 2025.
5. **¿Enviarán una encuesta sobre teléfono celular a los estudiantes también?** Valoramos las voces y los aportes de nuestros estudiantes. Se invitó a todos los estudiantes de SUSD en los grados 5-12 a participar en la encuesta sobre el teléfono celular. El 4 de abril del año 2025, la encuesta se envió a sus cuentas de correo electrónico emitidas por el distrito, y también se envió una notificación de texto a aquellos para quienes tenemos un número de teléfono celular en nuestros archivos. Los estudiantes tendrán hasta el viernes 11 de abril del año 2025 para completar la encuesta y compartir sus perspectivas.
6. **¿Qué está haciendo el distrito para asegurarse de que cada salón de clases tenga un maestro el próximo año?** Recursos Humanos ha estado trabajando activamente para garantizar que todas las vacantes de maestros se llenen para el próximo año escolar. Nuestro objetivo es que cada estudiante tenga un maestro calificado para el primer día de clases. Durante los últimos dos meses, hemos organizado y participado en varias ferias de empleo, lo que resultó en la contratación de 43 maestros. Este número no incluye a los candidatos contratados a través de nuestro proceso de solicitud regular o a los que se unen a nosotros a través de nuestros programas de reclutamiento de intercambio cultural, lo que nos lleva a un total de 70 maestros contratados.

Nuestra próxima feria de empleo se llevará a cabo el 17 de mayo en la preparatoria Edison de 9:00 a.m. a 12:00 p.m. Durante el evento, el personal de recursos humanos estará disponible para evaluar las transcripciones y las credenciales, ayudar a los candidatos a configurar cuentas de EdJoin y completar las solicitudes, y proporcionar acceso a las computadoras en el lugar. También tendremos equipos que realizarán entrevistas en el lugar y ofrecerán contratos en ese mismo momento. Ayúdanos a correr la voz, esta es una feria de empleo para todos los puestos.

7. **¿Cómo inscribo a mi hijo en el preescolar para el próximo año?** En el año escolar 2025-26, el Distrito Escolar Unificado de Stockton ofrecerá una variedad de programas de educación temprana para niños de 3 a 5 años para abordar diferentes necesidades, que incluyen:

El Programa Preescolar del Estado de California (CSPP) es un programa de medio día de tres horas para niños de 3 a 5 años que se ofrece en Adams, August, Bush, El Dorado,

Fillmore, Grunsky, Henry, Hoover, Kennedy, Madison, McKinley, Merlo, Montezuma, Nightingale, PAAC, Peyton, Pittman, Taylor, Victory, Washington y Wilson.

Head Start es un programa de seis horas para niños de 3 a 5 años que se ofrece en Adams, Chavez, Edison, El Dorado, Elmwood, Franklin, Fremont, Grunsky, Harrison, Hazelton, Hong Kingston, Kennedy, King, Monroe, Montezuma, Nightingale, Pulliam, Roosevelt, Taft, Taylor, Van Buren, Victory, Weber.

Las ubicaciones fuera del sitio incluyen Community of All Nations, Diamond Cove, Gleason Park, Grant Village, Santa Fe Townhomes, Villa Montecito, Westgate Townhomes y Wysteria.

La inscripción abierta para preescolar comenzó el jueves 3 de abril del año 2025. Puede registrarse a través de los siguientes links:

Solicitud de Interés/Lista de Espera [en línea APLICAR AHORA](#)  
Programa Preescolar Head Start [HAGA CLIC AQUÍ](#)

**8. Como informante obligatorio, ¿a quién debo contactar? Me dijeron que no era nuestro Departamento de Policía.**

Si sospecha razonablemente que un niño es víctima de abuso que ocurre en su hogar por parte de un miembro de la familia, o alguien en el hogar, está legalmente obligado a tomar las siguientes tres acciones inmediatas:

- Reporte a los Servicios de Protección Infantil (CPS) o CPS del Condado de San Joaquín o Teléfono: (209) 468-1333
- Para los estudiantes que asisten a las siguientes escuelas de SUSD: August, Elmwood, Franklin High, Hamilton, Henry, Hoover, Monroe, PYA y Taft:
  - ✦ Departamento del Sheriff del Condado de San Joaquín
  - ✦ Teléfono: (209) 468-4400 o Para los estudiantes que asisten a todas las demás escuelas de SUSD:
    - ✦ Departamento de Policía de Stockton
    - ✦ Teléfono: (209) 937-8377
- Presentar el Informe Escrito a ambas agencias o Complete y presente el formulario BCIA 8572 (Reporte de Sospecha de Abuso Infantil) dentro de las 36 horas posteriores a tener conocimiento del presunto abuso.

**9. Escuché que vamos a recibir mensajes de una plataforma diferente. ¿Es cierto que se traducirá al idioma elegido?**

A partir del 1 de julio del año 2025, SUSD pasará de Blackboard a ParentSquare como nuestra nueva plataforma de comunicación. Una de las grandes características de ParentSquare es su capacidad de traducción incorporada. Las familias podrán elegir entre más de 100 idiomas preferidos. Los mensajes se pueden enviar y recibir en el idioma elegido, y ParentSquare lo traducirá automáticamente, para que el destinatario reciba el

mensaje en su idioma preferido, sin necesidad de pasos adicionales ni traducción manual. Es una forma fluida de garantizar una comunicación clara e inclusiva para todos los miembros de nuestra comunidad.

**10. Has respondido a una pregunta sobre la alberca de Stagg. ¿Pero qué tal la alberca y el campo de béisbol de César Chávez?**

Después de una larga espera de 20 años, la escuela finalmente tendrá su propia alberca y campo de béisbol. Está previsto que la alberca se llene de agua a mediados de mayo y esté lista para su uso el 2 de junio del año 2025. De igual manera, el campo de béisbol estará abierto a finales de abril, justo a tiempo para su juego de Noche de estudiantes del grado 12 programado para el 1 de mayo del año 2025. Es emocionante ver que estas instalaciones tan esperadas se están haciendo realidad para los estudiantes y la comunidad de la Escuela Preparatoria César Chávez.